



柏三中だより



柏市立柏第三学校 学校だより
生徒数 356名 (男子 184名 女子 172名)
☎277-0862 千葉県柏市篠籠田 987-1
TEL 04-7144-5686 FAX 04-7146-3820
dai3-j@kashiwa.ed.jp

平成 30年 3月 5日 発行

「新たなスタートライン」

柏市立柏第三中学校 校長 内海 裕司
今年の冬は寒かったです、陽射しの温かさにや
っと春を感じるようになりました。2年生が育てて
いるプランターのパンジーも少しずつ咲き出して
います。3年生は3月1日に公立高校の後期選抜
検査が行われ、7日の合格発表を待つところまで来
ました。進路開拓に向けてこの1年間、決して楽で
はない日々を過ごしてきたことでしょうか。いろいろ
な我慢をし、悩み、迷う中で努力を重ねてきたと思
います。ぜひ、それぞれの希望が実現することを願
います◆高校入試は人生の関門の1つで大変です。
でも、それを乗り越えることで、生徒たちは心身と
もに成長し、ひと回りもふた回りもたくましくなり
ます。そして、9年間の義務教育修了にふさわしい
力を身につけることができるのだと考えます。中に
は、第一志望がかなわなかった人もいるでしょう。
でも、決まった進路先で最善を尽くしてほしいで
す。高校入試はゴールではありません。スタートラ
インに立つための試練です。実はそこから先の方が
ずっと長いのです。これからの3年間をどう過ごす
かで、3年後は全く変わってきます。それぞれの進
路先で、新たなスタートラインに立ち、目標をはっ
きり持って、充実した日々を送ってくれることを期
待します◆この1年間、3年生は柏三中の看板を背
負って、行事や部活動、日々の生活などにおいてそ
の姿で全校をリードしてくれました。次は1・2年
生の番です。今、3年生を送る会の準備を頑張っ
ていますが、あと1ヶ月で2年生は「最上級生」に
なる覚悟を、1年生は「先輩」になる覚悟を固めてほ
しいです◆3月13日に第46回卒業式が行われ、
120名の生徒が巣立ちます。感謝と感動にあふれ
る卒業式をみんなで創っていきたいと思います◆
保護者、地域の皆様におかれましては、この1年間、
本校教育活動に温かいご支援ご協力をいただきあ
りがとうございました。心より感謝申し上げます。

★千葉県公立試験が行われました

2月13日、14日に公立前期試験が、3月1日に後
期試験が行われました◆前期試験で64名が合格し
後期試験には39名が受検します。◆あと一息、受
験生の皆さん、がんばれ!!

★3月の主な行事

- 1(木) 公立後期検査, 最終下校 17:30~
- 2(金) 給食感謝集会
- 5(月) 学年末特別日課~3/22, 3送会準備
- 6(火) 3年生を送る会
- 7(水) 公立合格発表, 卒業式練習開始
- 8(木) PTA 卒業式前清掃
- 9(金) 3年給食最終, 卒業式予行
- 12(月) 卒業式準備
- 13(火) 第46回卒業式
- 14(水) 全校委員会
- 16(金) 小学校卒業式
- 20(火) 給食最終日, 学年末保護者会
(13:45受付)
- 21(水) 春分の日
- 22(木) 大掃除, 1, 2年学年集会
- 26(月) 学年末・学年始め休業~4/4
- 30(金) 辞校式(9:00~9:50)
*4/5(木)始業式 4/10(入学式)

★冬季トレーニング終了

11月6日より始まった冬季トレーニングが2月27
日をもって終了しました◆最終日には部活動対抗ミニ
駅伝大会が行われ、冬場の練習の成果が存分に発揮さ
れた見応えのあるレースが展開されました◆今年も寒
さに負けず男子65名女子30名の計95名のみんなが
四ヶ月にわたる冬季トレーニングを見事にやり遂げま
した。拍手!!

★小学生1日体験入学が行われました

2月13日に新入生対象の1日体験入学が行われまし
た。国語と算数の試験(各20分)を受けた後、体育館で
中学校生活について先生方や生徒会役員のお話を聞い
たりしました◆来年度柏三中入学予定者は合計127人
の予定です(3月5日現在)。開校46年、卒業生1万人
を超える伝統ある柏第三中学校の歴史と一緒に作っ
て行きましょう。皆さんの入学を心待ちにしています!

★インフルエンザ猛威を振るう

2月初旬にはインフルエンザが猛威を振るい、ピー
ク時には23名のインフルエンザによる欠席があり
ました。中旬頃より徐々に下火になり、終息に向か
いました。この冬はのべ71人が罹患しました。